

MOTIVACIÓN DEL DOCUMENTO

La finalidad de este documento es presentar una recopilación de la actividad y acciones llevadas a cabo por la Delegación General de Estudiantes y las Delegaciones de Centros durante el año 2018, para exponer y transmitir dicha información a los miembros de la organización, comunidad universitaria, en especial al estudiantado, y otros colectivos de todo lo que acontece. Por tanto, esta Memoria de Gestión busca ser un modelo de Transparencia de la Delegación de Estudiantes de la UMH.

NOMBRAMIENTOS

DELEGACIÓN GENERAL DE ESTUDIANTES

Tras las elecciones del 20 de diciembre de 2017, Carlos Almarcha Navidad es sustituido en el cargo de Delegado General de Estudiantes por Bárbara Espinosa Sáez. [Nombramiento](#)

NOMBRAMIENTOS DE LA DELEGADA GENERAL DE ESTUDIANTES

Miembro de la Comisión de Becas de la Universidad Miguel Hernández.

Miembro de la Comisión del programa DOCENTIA.

[Miembro del Consejo Social.](#)

[Patronato Fundación Universitas Miguel Hernández](#)

Vocal de la Comisión Permanente del CEUNE

Vocal del Consejo Rector del IVAJ-GVA.

Consejero de Gobierno y Claustal

Miembro de la Comisión de Estudiantes de la AVAP

DESIGNADOS POR LA DELEGADA GENERAL

Miguel Moreno Mascaraque como Vicedelegado de Comunicación.

Cristian Alarcón Antón como Vicedelegado de Calidad.

Joaquín Quijada García como Vicedelegado de Política Universitaria.

José Antonio García Sánchez como Vicedelegado de Asuntos Académicos.

Beatriz Lillo Martín como Secretaria General.

Carlos Belso Aráez como Coordinador del Club Erasmus

Cristian Alarcón Antón y José Antonio García Sánchez como miembro y suplente, respectivamente, en el comité de estudiantes de la AVAP.

DELEGACIONES DE CENTRO

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR DE ORIHUELA

Borja Ruiz Pérez como Vicedelegado de Centro.

Antonio José Salmerón Ramírez como Secretario de Centro.

Andrea Más Montoya como Vicedelegada de Centro de Asuntos Académicos.

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR DE ELCHE

Alicia Espigares Erades como Coordinadora de Actividades.

Patricia Mora Olivares como Vicedelegada de Asuntos Académicos y Servicios al Estudiantes.

Héctor del Cerro Serrano como Vicedelegado de Actividades.

José Antonio García Sánchez como Vicedelegado de Asuntos Académicos.

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIO SANITARIAS

Rosa Verdú Sirvent - Vicedelegada de la Delegación de Centro.

M^a del Prado García Monteagudo – Secretaria de la Delegación de Centro.

Cese de Rosa Verdú Sirvent y nombramiento de Mireia Peral Sánchez – Vicedelegada de la Delegación de Centro.

Beatriz Carolina Sánchez Ivorra – Miembro de Honor de la Delegación de Centro.

FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES

Elena M^a Tomás Ferrández como Vicedelegada de Centro.

Constanza Ocaña Peña como Secretaria de Centro.

FACULTAD DE MEDICINA

Ariana Jordá Baldó, como miembro del Consejo de Gobierno, designada por el Rector.

FACULTAD DE BELLAS ARTES

Beatriz Martín Hernández como Vicedelegada de Centro.

Alba Rujano Mancheño como Secretaria de Centro.

FACULTAD DE FARMACIA

Sergio Mena Martín como Vicedelegada de Centro.

Gabriel Miralles como Secretaria de Centro.

ACTIVIDAD DE LA DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES

DELEGACIÓN GENERAL DE ESTUDIANTES

Asistencia a reuniones y actos

Enero

- Reunión del equipo de Delegación General:
 - o Organización de las líneas de trabajo que se trabajarían en el siguiente año.
 - o Asistencia a actos.
 - o Estudio de las necesidades de los estudiantes para crear nuevas líneas de trabajo.
- Reunión telemática de equipo de trabajo de CREUP: donde se propuso la Ley de Prácticas Académicas Externas que regularizaría las prácticas en empresas o entidades públicas en temas como cotización, remuneración y tutorización de forma igualitaria en todas las Universidades Públicas Españolas.
- Acto por Santo Tomás de Aquino: asistencia al acto en el que se nombró a los nuevos doctores UMH y Doctor honoris Causa de nuestra universidad.
- Consejo de Gobierno:
 - o Se propuso a Bárbara Espinosa como representante de los estudiantes en el Consejo Social.
 - o Aprobación del plan de Becas y Ayudas al Estudio UMH para que los estudiantes de la UMH.

Febrero

- Reunión con el Vicerrectorado Relaciones Institucionales: en la que se trató el concurso sobre el logo de AMACMEC.
- Reunión con la Unidad de Igualdad: Campaña del 8M.
- Reunión con el Vicerrectorado de Economía y Empresa:
 - o Estado de las prácticas internas y externas de estudiantes UMH.
 - o Regularización de la remuneración de las prácticas.
- Reunión con el Vicerrectorado de Infraestructuras:
 - o Estado de las obras en los Campus
 - o Servicio de "aparca bicicletas" para todos los estudiantes.
 - o Adaptación de los edificios a las personas con diversidad funcional
 - o Renovación de los espacios de las Delegaciones
 - o Renovación del material de los laboratorios destinados a la docencia.
- Reunión con el Vicerrectorado de Planificación:
 - o Programas IRIS y LLUM
 - o Proyectos de digitalización de la docencia.
- Reunión con el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales:
 - o Actividades del Club Erasmus.
 - o Aumento de la partida de los Presupuestos Generales del Estado en movilidad.
 - o Propuesta de la "Welcome office".

- Reunión con el Vicerrectorado de Nuevas tecnologías:
 - o Blog de la delegación de estudiantes.
 - o Asignación de correos institucionales.
 - o Convocatoria a los Consejos de Departamento.
 - o Modificaciones de las guías docentes durante el curso lectivo.
 - o Acceso a los programas informáticos para los estudiantes.
 - o Ubicación accesible de las encuestas de calidad docente.
- Reunión con la Oficina de Comunicación:
 - o Actualización del Blog UMH.
 - o Sentimiento de unidad entre los campus de la UMH.
- Reunión con el Vicerrectorado de Estudiantes y Deportes: en el que se trató los temas referentes a las becas de matrícula UMH, como lo asignación presupuestaria, los requisitos y la convocatoria.
- Reunión con el Vicerrectorado de Cultura: en la que se trató la futura ubicación del punto de la Unidad de Igualdad en el edificio Altabix, el proyecto para el fomento de la diversidad en la UMH y la promoción lingüística.
- Pleno de la Delegación de Estudiantes.
- Jornadas de Formación para representantes de Departamento
- Jornadas de Formación para representantes de Centro.
- Reunión con el Observatorio Ocupacional:
 - o Problemas con las Jornadas de empleo.
 - o Exposición de la Ley de prácticas externas.
 - o Becas de colaboración y las prácticas internas UMH.
- Reunión con el Vicerrectorado de Estudios:
 - o Implantación del Grado en Medicina en la UA.
 - o Problemas con las Guías Docentes, se propuso el adelantamiento de la aprobación de las guías de septiembre a julio y problemas que surgen con áreas que no ofertan TFG.
 - o Problemas con el cierre de actas,
- Consejo Valenciano de Universidades:
 - o Proyecto de Decreto del Reglamento del CIVE.
 - o Titulaciones solicitadas para autorización y supresión curso 2018/19, así como la posición en contra de la apertura del Grado en Medicina en la Universidad de Alicante.
- Consejo de Gobierno.

Marzo

- Reunión con la Gerente: mejora de las prácticas internas.
- Reunión con el Vicerrectorado de Innovación:
 - o Gestión de las bibliotecas de la UMH.
 - o Investigación en los departamentos.
- Reunión con el Vicerrectorado de Estudiantes:
 - o Becas, formación y extensión universitaria.
- Reunión con Vicerrectorado de Profesorado:
 - o Problemas con el PDI asociado UMH.
 - o Encuestas de Calidad Docente.
 - o Implantación del Grado Medicina UA.
 - o Dinámica de trabajo con los Premios al Talento Docente.

- Soluciones al incumplimiento de las normativas por parte del PDI.
- Reunión con el grupo de trabajo de Becas de la Delegación: en la que se trató concretamente la Beca Estudiante Asesor actual para mejorarla en las futuras convocatorias.
- Reunión con "Nuevas Generaciones Elche": en la que solicitan información de cómo transmitir las actividades que hacen entre el estudiantado.
- Reunión con la Fundación UMH: para tratar los problemas con el Programa IRIS y LLUM.
- Asistencia a los premios del Consejo Social de la UMH.
- Outdoor Training.
- Reunión con el Servicio de Calidad:
 - Propuesta de mejora de las Encuestas sobre la Docencia
 - Formas para mejorar la escasa participación de los estudiantes en las Encuestas de Calidad Docente.
- Reunión con la Oficina de Comunicación: establecimiento de información de interés para los estudiantes se emitiría en el circuito de televisiones de la UMH.
- Consejo de Gobierno: se aprobó el Calendario académico UMH.

Abril

- Reunión telemática de equipo de trabajo de CREUP:
 - Posicionamiento de Garantía de la Calidad
 - Posicionamiento de Internacionalización y Movilidad.
- Comité de Estudiantes de la AVAP:
 - Actualidad de la AVAP.
 - Debate sobre "sistemas de garantía de la calidad".
 - Trabajo en el posicionamiento de garantía de calidad CREUP.
- Reunión con la Vicerrectora adjunta de Estudiantes: para trasladar el problema con el reglamento de elecciones de representantes de estudiantes UMH y con la Beca AEIOU.
- Reunión con la Oficina Alumni: en la que se informó a la delegación de la actividad de la Oficina Alumni UMH y colaboración para el contacto con ex representantes de estudiantes UMH.
- Reunión con Atención al Estudiante: para hablar sobre la Beca AEIOU y proponer modificaciones en sus siguientes convocatorias.
- Reunión con el equipo de la Delegación General de Estudiantes:
 - Repaso del trabajo realizado hasta el momento.
 - Revisión del trabajo previsto hasta el próximo Consejo de Dirección.
 - Orden del día del Consejo de Dirección.
 - Asamblea CREUP.
 - Organización UMHFest.
- Consejo de Gobierno
- Consejo Social
- Reunión con el Vicerrector de Estudiantes y Deportes:
 - Beca AEIOU.
 - Beca estudiante asesor
 - Encuestas de calidad docente.
 - Problemática con el reglamento de elecciones de representantes de estudiantes.

Mayo

- Formación Beca AEIOU.
- Jornadas de Formación del Consejo de Estudiantes Universidad de Cantabria: asistencia de Bárbara Espinosa como ponente, sobre los Sistemas internos de Garantía de la Calidad.
- Reunión con la empresa "Catering 45": junto con la Delegación de Medicina y Farmacia, se estudiaron las necesidades horarias del campus de San Juan, así como la necesidad de menús para el estudiantado.
- Reunión con el Vicerrector de Estudiantes para realizar un seguimiento de los temas que se estaban trabajando desde dicho Vicerrectorado y la Delegación de estudiantes, principalmente la aprobación de las Guías Docentes.
- Reunión con el equipo de la Delegación General de Estudiantes en la que se realizó una puesta en común de la actividad desde la última reunión y se propuso un Consejo de Dirección post exámenes.
- Reunión con la Unidad de Igualdad: análisis de los indicadores del Plan de Igualdad.
- Pleno de la Delegación de Estudiantes de Farmacia: se asistió a dicho pleno para explicar la actividad y trabajo de la Delegación de Estudiantes y de cómo podían utilizarlo en su labor.
- Reunión telemática de equipo de trabajo de CREUP: para el seguimiento de la implantación del EEES, de cara a la Conferencia Ministerial de París, se realizaron estas reuniones para reflexionar y concluir sobre la implantación del Plan Bolonia en el SUE.
- Reunión con el Defensor Universitario: para poner en común las actividades y hablar sobre diversas problemáticas. Además, se explicó el procedimiento de los Partes de Incidencia Docente.
- Reunión de la Comisión de Reglamento del CEUNE: en la que se presentó al MECD el trabajo realizado desde la comisión, se envió un formulario a los miembros para recoger las opiniones y poder rehacer el reglamento interno del CEUNE.
- Reunión del CEUNE: en la que se trabajó en la Comisión de Becas del CEUNE.
- Reunión con el Vicerrectorado de Estudiantes: en la que se presentó la propuesta de la Delegación de la Beca Estudiante Asesor.

Junio

- Asistencia a la graduación la Facultad de Ciencias Experimentales.
- Reunión con equipo de la Delegación General: en la que se realizó una puesta en común de la actividad de la última semana.
- Reunión Asamblea CREUP:
 - o Trabajo y enmiendas al Borrador al Real Decreto de Becas.
 - o Carta abierta al Grupo Parlamentario de Ciudadanos respecto a Proposición de Ley de mejora de la autonomía y la rendición de cuentas de las universidades españolas.
 - o Acciones y medidas a desarrollar de cara la nueva situación política.
- Reunión CREUP: en la que se trabajó en base al RD de Umbrales de Becas y Ayudas al Estudio del MECD.

- Reunión Dirección General de Universidades y Conselleria d'Educació:
 - o Decreto de tasas del curso 2018-2019.
 - o Inclusión de las becas de material en el decreto de becas del curso 2018 - 2019.
 - o Consejo Interuniversitario Valenciano de Estudiantes.
 - o Negociaciones en la mesa de negociación del convenio colectivo del personal laboral de las Universidades Públicas Valencianas.
 - o Estudio del transporte a los campus universitarios de la provincia de Alicante.
- Reunión Vicerrector Adjunto de Cultura: Punto de Igualdad y Diversidad en la UMH.
- Participación en el Programa Especial Hogueras de Radio UMH.
- Graduación de Comunicación.
- Reunión Vicerrector de Estudiantes, ActiUMH.
- Reunión CREUP: campaña con motivo del día del Orgullo LGTIBQ+
- Reunión con el servicio de Calidad UMH:
 - o Propuesta de Encuesta de Calidad Docente realizada por el Consejo de Dirección de la Delegación de Estudiantes.
 - o Planteamiento sobre concienciación del estudiantado sobre los procesos de calidad.
- Comisión de Asuntos Académicos del Consejo Social: donde se comentaron la asignación de las Becas de Colaboración en Departamentos del MECD y los precios de matrícula de los estudios propios UMH.
- Asistencia al acto de Clausura del Curso.
- Reunión del equipo de Delegación General: en la que se puso en común todas las actividades realizadas hasta la fecha y se propuso el trabajo a realizar en el período de verano y el Consejo de Dirección de Julio.
- Campaña con motivo del Día del Orgullo LGTIBQ+: en la que la Delegación de Estudiantes ofreció información sobre LGTIBQ+, sobre los protocolos de la UMH y realizó encuestas sobre la necesidad de un punto de información al respecto.
- Digitalización de los modelos de factura
- Nuevo Blog de la Delegación de Estudiantes
- Documento de motivos de denegación de las Becas de matrícula UMH
- Análisis de los motivos de denegación para las becas de matrícula UMH.
- Propuesta Beca Estudiante Asesor.
- Reglamento para la Comisión de Gestión del Conocimiento
- Propuesta de un nuevo Reglamento para la Comisión de Sectoriales
- Texto cápsula del tiempo UMH
- Cambio de la cámara de vigilancia del Aparcabis Ed.Altabix.
- Trabajo en el RD de Umbrales de Becas y Ayudas al estudio del MECD.
- Comunicado con motivo del día del refugiado.
- Comunicado con motivo del día del orgullo LGTIBQ+
- Modelo del Parte de Incidencia Docente Digital: Se lleva al Consejo de Dirección para su aprobación y puesta en marcha.
- Modelo de revisión de Guías Docentes: Se lleva al Consejo de Dirección para su aprobación y puesta en marcha.

Julio

- Entrevista Onda Cero Elche.
- Reunión Servicio de Calidad UMH:
 - o Respuesta del Servicio de Calidad a la propuesta de la Delegación de Estudiantes de las Encuestas de Calidad Docente.
 - o Debate acerca de mejorar una campaña de Comunicación de cara a los procesos de Calidad Docente, más participación estudiantil.
 - o Enfocar los grupos de mejora de las asignaturas.
- Entrevista en Radio UMH.
- Reunión Unidad de Protocolo: "Oficina de Congresos de estudiantes".
- Visita Science Boot Camp.
- Acte de Lliuramentnebte de la Medalla d'Honor de la Xarxa Vive.
- Programa Especial "Delegación al Día" sobre el Calendario Académico.
- Reunión con la Vicerrectora de Estudios:
 - o Comunicación a las direcciones de los departamentos de la UMH de cara a la elaboración de las Guías Docente.
- Consejo Rector del IVAJ.
- Invitación Asamblea de FEDNU.
- Reunión Vicerrector de Nuevas Tecnologías: Seguimiento de las peticiones de inicio del año.
- Reunión Comisión del VI Plan de Becas y Ayudas al Estudio de la UMH: Comisión que evaluará las peticiones y alegaciones del VI Plan de Becas y Ayudas al Estudio de la Universidad Miguel Hernández de Elche.
- Reunión Director de la AVAP: donde se revisó y debatió la respuesta del servicio de Calidad a la propuesta de encuesta de calidad docente elaborada por la Delegación de Estudiantes.
- Pleno del Consejo Social de la UMH.

Agosto

- Entrevista en Radio UMH 12/08/2018 Comunicación DE: Con motivo de las fiestas patronales de Elche.

Septiembre

- Reunión Vicerrectora Adjunta de Estudiantes: Fiesta de Bienvenida UMH 2018.
- Reunión Delegación General: donde se puso en común de la actividad desde la última reunión. Representación Externa. Trabajo Delegación curso 18/19.
- Asistencia al VI Encuentro de la Red Española de Universidades Saludables.
- Reunión Rama de Estudiantes IEEE-UMH - Solicitud de ayuda y apoyo.
- Publicación Beca Comedor - Novedades: Bono anual

Octubre

- Participación programa "Despierta UMH".
- Reunión Delegación General de Estudiantes.
- Apertura del curso académico 2018/2019.
- Entrevista en Radio UMH
- Reunión Director de la AVAP: Revisión y debate de la respuesta del servicio de Calidad a la propuesta de encuesta de calidad docente elaborada por la Delegación de Estudiantes.
- 27º Asamblea General Extraordinaria CREUP.
- Pleno del CEUNE.
- V Stage Formativo de CREUP.
- Asistencia al pleno del Consejo Social.
- Reunión CREUP: trabajo con las instituciones.
- Reunión del CEUNE sobre mesa de trabajo del RD 1393/2007.
- LVII Congreso AERELABO "La transformación de las Relaciones Laborales y los Recursos Humanos".
- Apertura LVII Congreso Estatal de Estudiantes de Relaciones Laborales y Recursos Humanos.
- Emisión programa Radio: Delegación al Día: Inicio segunda temporada.
- Reunión Comisión Permanente CEUNE.
- Consejo de dirección Delegación de Estudiantes.
- Entrega Certificados Congreso AERELABO.
- Reunión CREUP: ETI Igualdad y Dimensión Social. Acudió Ana, delegada de Fisioterapia a la reunión, y se trabajó en el posicionamiento de Igualdad de CREUP.

Noviembre

- Reunión representante estudiantes Univ. Públicas Valencianas, donde se habló del problema con el decreto 140/2018 por el que se establecen las tasas autonómicas, y de la bajada del 8% en todas las matrículas.
- Reunión Observatorio Ocupacional para recoger información para la elaboración del posicionamiento de Prácticas Externas Académicas de CREUP.
- Comisión de Seguimiento del Plan de Igualdad de la UMH.
- Reunión Servicio de Calidad UMH. Presentación de la propuesta final de las Encuestas de Calidad, trabajada con la Dirección de la AVAP, y de la propuesta de Equipos de Mejora para el grado en Biotecnología.
- Reunión CREUP con motivo del Día Internacional del Estudiante.
- Consejo de Gobierno extraordinario. Se hizo constar en acta que no se convocaban a los representantes de estudiantes de los departamentos de Psicología de Salud.
- Reunión Fundación del Patronato UMH.
- Reunión Posicionamiento sobre Prácticas Académicas Externas CREUP.
- Reunión de bienvenida de los nuevos Representantes Estudiantes Campus San Juan y Altea.
- Reunión de bienvenida de los nuevos Representantes Estudiantes Campus Orihuela.
- Reunión Posicionamiento sobre Prácticas Académicas Externas de CREUP.

- Acto de apertura Punto de Igualdad y Diversidad UMH en el Ed. Altabix.
- Reunión de bienvenida de los nuevos Representantes Estudiantes Campus Elche.
- 63º Asamblea General Ordinaria de CREUP.
- Final Semana de Innovación en la Gestión Universitaria UMH
- -Comisión de presupuestos: presentación y explicación de los presupuestos.
- Reunión Campus San Juan con las cafeterías y reprografía.
- Reunión Radio UMH para la preparación del programa en directo en la Jornada de Formación.
- Entrevista Informativos Radio UMH sobre las Jornadas de Formación.
- Consejo de Gobierno: Abstención del punto "Programa de Formación y Mejora Docente UMH curso 2018/19". No se contó con el estudiantado, pese a haber hecho muchas sugerencias al respecto.
- Jornadas de Formación abiertas.

Diciembre

- Consejo de gobierno extraordinario, donde se presentaron los presupuestos.
- Chocolatada que se realiza con la intención de dar mayor visibilidad a las Encuestas de Calidad Docente.
- Consejo de gobierno. Se votó en contra de la creación de nuevos departamentos. También se habló de los criterios para la convocatoria de los Premios al Talento Docente.
- Consejo de Dirección.
- Jornadas de Formación para Delegaciones de Centro.
- Reunión de la Comisión permanente del Consejo de Estudiantes Universitarios del Estado, donde asistió el Ministro de Ciencia, Innovación y Universidades.
- Pleno del Consejo Social UMH.
- Reunión de claustro UMH en el que se trató el informe del Defensor Universitario y el informe del Rector.
- Reunión con el Gerente.
- Asamblea General Ordinaria CREUP.

Documentos redactados

- Se realizó la actualización y potenciación de las redes sociales de la Delegación de Estudiantes.
- Se realizó el registro interno de la Delegación de Estudiantes.
- Se realizó la actualización y remodelación del blog de la Delegación de Estudiantes.
- Se redactó el documento de Enmiendas al Decreto de Prácticas Académicas Externas.

- Se realizó la actualización del tablón del Edificio Altabix de la Delegación de Estudiantes con nuevo material con la información más relevante para los estudiantes.
- Se realizó la digitalización de los modelos de facturas.
- Se redactó el documento de comparación de los rendimientos y tasa de abandono de los estudiantes y los porcentajes de créditos para obtener beca para el análisis y negociación de las becas de matrícula UMH.
- Se redactó un documento con propuestas de mejora para la Beca Estudiante Asesor.
- Se redactó la Memoria de Gestión de 2017.
- Se redactó la Memoria de Transparencia Económica de 2017.
- Se redactaron enmiendas a los posicionamientos de CREUP y apoyo a resoluciones y mociones internas.
- Se redactó un documento con propuestas de mejora de la Beca AEIOU.
- Se hizo una revisión del Reglamento de Representación Sectorial y se redactó un nuevo documento.
- Se creó un Drive para el trabajo en los Consejos de Departamentos de la UMH.
- Se redactó un documento aunando las propuestas de encuestas de calidad de las -Delegaciones de Centro para trabajarlo en Consejo de Dirección.
- Se creó el nuevo Blog de la Delegación de Estudiantes:
<https://delegacion.edu.umh.es/>
- Se redactó un documento con los motivos de denegación de las Becas de Matrícula UMH.
- Se redactó el Reglamento para la Comisión de Gestión del Conocimiento.
- Se redactó un breve documento para la cápsula del tiempo de la UMH.
- Se trabajó en el Real Decreto de Umbrales de Becas y Ayudas al estudio del MECD.
- Se redactó un comunicado con motivo del día del refugiado.
- Se redactó un comunicado con motivo del día del orgullo LGTBIQ+.
- Se redactaron modelos del Parte de Incidencia Docente digital y de revisión de Guías Docentes.
- Se redactó un comunicado por el RD de Becas para el curso 2018/2019.
- Se redactaron publicaciones en Redes Sociales sobre el Calendario Académico de la UMH.
- Se redactó la Campaña "Sabías que..." para la convocatoria extraordinaria de septiembre.
- Se redactó un comunicado por la noticia de la posible derogación del Real Decreto 12/2014 en los PGE 2018.
- Se redactó el documento del Equipo de Mejora del Grado en Biotecnología.
- Se revisó y trabajó el Posicionamiento de Prácticas Externas de CREUP.
- Se redactó una nota de prensa sobre las tasas universitarias de la Comunidad Valenciana.
- Se realizaron las presentaciones y talleres de las Jornadas de Formación Abiertas de la Delegación de Estudiantes.
- Se realizaron las presentaciones y talleres de las Jornadas de Formación de Equipos de Centro de la Delegación de Estudiantes.
- Se realizó el folleto de Encuestas de Calidad Docente.

Actividades realizadas

- Jornadas de Formación para representantes de Estudiantes de Delegaciones de Centro UMH.
- Jurado del IVX Concurso de Puentes, organizado por la Delegación de Estudiantes EPSE.
- UMHfest.
- Outdoor training.
- Colaboración con las actividades del Club Erasmus Experience.
- Colaboración con la festividad de San Isidro, organizada por la Delegación de Estudiantes EPSO.
- Colaboración con la Rama de Estudiantes de IEEE de la UMH.
- Formación de los Becarios de Atención al Estudiante y Orientación Universitaria.
- IV Forum AVAP.
- Colaboración aplicación para Becas comedor UMH.
- Apoyo a la Delegación de Estudiantes de Medicina en la problemática de la apertura de más titulaciones con estudios de medicina a nivel Comunitat Valenciana y Estatal.
- Entrevistas con Radio UMH.
- Organización del Stan de Bienvenida de la UMH.
- Organización de la Chocolatada para los estudiantes.
- Información de las elecciones a representantes de clase UMH.

DELEGACIONES DE CENTRO

FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y JURÍDICAS DE ELCHE

Asistencia a reuniones y actos

- Reunión con la Unidad de Igualdad para futuras actividades en común.
- Reunión con Vicedecano de Derecho para apoyo a actividades.
- 1 Junta de Facultad.
- 3 Plenos de delegación.
- Consejos de dirección.
- 7 Reuniones equipo de centro.
- Reunión representantes grados RRLLyRRHH, Derecho y Estadística sobre problemáticas surgidas, TFG y estudiante asesor.
- Reunión directiva CONEDE y posterior asistencia a su congreso.
- Reunión con Elche Acoge para ayudarles a buscar gente en prácticas.
- Asistencia a congreso AERELABO.
- Celebración de la 57^o edición del congreso AERELABO (RRL y RRHH).

Actividades realizadas

- Chocolatada para semipresencial y másteres.
- Jornadas de formación "Creando realidad a través del lenguaje"
- Programas de radio "Delegación al día" y "Iguales pero diferentes".
Formación de nuevo equipo de centro.
- Seminarios jurídicos (actualidad jurídica, régimen jurídico de los auditores de cuentas).
- Jornadas sobre Protección de Datos.

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR DE ORIHUELA

Asistencia a reuniones y actos

- Se realizaron tres Plenos de la Delegación de Centro donde se trataron:
 - o Creación de redes sociales.
 - o Aprobación del presupuesto 2018.
 - o Actividades propuestas para la semana cultural.
 - o Organización de torneos.
 - o Organización de las actividades de la semana cultural.
 - o Últimos preparativos para la semana cultural.
 - o Encuestas de calidad docente.
- Se asistió a los Consejos de Dirección del 13 de febrero, 27 de marzo, 9 de abril, 9 de julio y 27 de octubre.
- Se asistió a siete Juntas de Gobierno.
- Se asistió a dos Juntas de Escuela.
- Se asistió a una Comisión de Compensación Curricular.
- Se asistió a dos reuniones con estudiantes ERASMUS para presentar tanto a la Dirección de la Escuela como a la Delegación de Estudiantes.
- Se realizaron dos reuniones con el Director de la EPSO que trataron sobre aclaraciones respecto a la festividad de San Isidro.
- Se realizaron tres reuniones de Equipo de Centro donde se trataron:
 - o Organización para la semana cultural.
 - o Organización de los torneos deportivos.
 - o Organización de la graduación del curso 2017/18.
- -Se realizó una reunión con una empresa de transporte en el que se trató el tema de la publicidad para los estudiantes que realicen la Selectividad en la EPSO.
- Se asistió a una reunión con el Ayuntamiento de Orihuela para solicitar el material necesario para la celebración de San Isidro.
- Se realizó una reunión con el Director de la Escuela para aclarar asuntos de la graduación del curso 2017/18.
- Se asistió a una reunión con el Ayuntamiento de Orihuela para solicitar el material necesario para poder realizar la graduación del curso 2017/18 en la EPSO.
- Se realizó una reunión con la delegada de 3º del Grado en Ciencia y Tecnología de los Alimentos para tratar una problemática sobre un cambio de hora sin consultar al 100% de los compañeros de clase.
- Se asistió a las Jornadas de Formación Abiertas.
- Se participó en las elecciones a Delegado General.
- Se asistió a las Jornadas de Empleo.
- Se asistió a las Jornadas de Formación de Equipo de Centro.
- Se asistió a las Jornadas de Bienvenida.
- Se asistió a las Jornadas de Puertas Abiertas.
- Se asistió a la Feria Científica de Orihuela.
- Se asistió a la Fireta del Camp d'Elx.

Documentos redactados

- Se redactaron los Informes de los cinco Consejos de Dirección a los que se asistió.
- Se redactaron los Órdenes del Día y las Actas de los Plenos de la Delegación de la EPSO.
- Se redactó la previsión presupuestaria del 2018.
- Se redactó el documento de asignación de ECTS de los representantes de estudiantes.
- Se realizó el tríptico con las actividades de la semana cultural de San Isidro 2018.
- Se redactó la memoria de actividad de la Delegación de la EPSO.
- Se realizaron las autorizaciones de factura.
- Se realizó un Expone-Solicita al Ayuntamiento de Orihuela para pedirles material necesario para la graduación del curso 2018.
- Se realizó una Incidencia informática para solicitar la retirada de dos ordenadores que no se usaban en la Delegación de la EPSO.
- Se redactó una incidencia a infraestructuras solicitando la colocación de un corcho en la Delegación de la EPSO.

Actividades realizadas

- Se realizó una Jornada Informativa de Normativas.
- Se realizó una charla orientativa sobre la situación actual de la mujer en el sector agrario.
- Se realizó un viaje a la Feria Alimentaria de Barcelona para que los estudiantes conocieran todas las oportunidades del sector alimentario y las tendencias del consumo actual.
- Se propuso a la Oficina Ambiental de la UMH servir como punto de recogida de material de reciclaje para el programa de reciclaje Terracycle (<https://www.terracycle.es/es-ES/>).
- En la Semana Cultural de San Isidro se realizaron distintas actividades para los estudiantes:
 - o Campeonatos de Pádel, Ping Pong y Fútbol Sala San Isidro 2018.
 - o I Carrera de la EPSO 5km.
 - o Horchatada.
 - o Concurso de postres y tapas.
 - o Taller de decoración de camisetas hippies.
 - o Cata de cerveza.
 - o Taller de repostería creativa.
 - o Matinal.
 - o Concurso de paellas.
 - o Premios macedonia.
 - o Concurso a la camiseta más original.
 - o Celebración de San Isidro.

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR DE ELCHE

Asistencia a reuniones y actos

- Se asistió a 4 Juntas de Gobierno de EPSE.
- Se convocaron 15 Reuniones de la organización del Concurso de Puentes.
- Se convocaron 6 Plenos de la Delegación de Centro.
- Se asistió a 6 Consejos de Dirección.
- Se asistió a una reunión con Centro Comercial L'Aljub para la exposición de los puentes.
- Se asistió a una reunión con el Vicerrector de Estudiantes y Vicerrector Adjunto de Infraestructuras por el cambio de sede.
- Se asistió a una reunión con el Vicerrector de Estudiantes.
- Se asistió a una reunión con la EPSE y el Vicerrectorado de Infraestructuras.
- Se asistió a 4 Reuniones de Coordinación de los Grados de la EPSE.
- Se asistió a 8 Consejos de Grados de la EPSE.
- Se asistió a 2 Reuniones con la EPSE.
- Se asistió a una Reunión Subdirector GIITI por problemáticas de comportamiento.
- Se asistió a un Consejo de Master de Industriales.
- Se convocaron 2 reuniones de Delegados de Titulación de la EPSE.
- Se convocó una reunión de Delegados de Departamento de la EPSE.
- Se asistió a 2 reuniones Comisión de Becas.
- 3 Comisiones de Compensación Curricular.
- Se asistió a 3 reuniones Coordinación Zona V RITSI.
- Se asistió a una reunión de la Comisión de Estudios y Profesión de AERRAITI.
- Se asistió a una reunión de la Comisión de Representantes del CEET.
- Se asistió a una reunión con la EPSE y subdirectores de Industriales.
- Para el XV Concurso de Puentes: Se asistió a 6 entrevistas en diferentes radios de la provincia, 3 Entrevistas en Radio UMH y una rueda de prensa con VisitEix.
- Se asistió al Congreso IX Estatal de RITSI en la UPM.
- Se asistió a la XLVIII Asamblea de RITSI en Cercedilla, UPM.
 - -Se asistió a la XLIX Asamblea de RITSI en la USAL.
- Se asistió a la LX Asamblea AERRAITI en la ULE.
- Se asistió al Congreso XXIX CEET en Vigo.
- Se asistió a la 63ª Asamblea CREUP.
- Se asistió a la 26ª Asamblea Extraordinaria de CREUP.
- Se asistió a las Jornadas de Formación de Delegados de Centro organizadas por la DGE.
- Se asistió al Outdoor Training 2018, unas jornadas de formación internas para delegados de la UMH.
- Participamos en la Inauguración del IEEE Developers Days.
- Asistimos al Evento OPEN del Colegio de Industriales de Alicante invitado.



MEMORIA DE GESTIÓN, EJERCICIO 2018

Delegación
General de
Estudiantes



Actividades realizadas

- Organizamos un Curso de Photoshop para que nuestros delegados/as supieran utilizar el software en futuros eventos.
- Se colocó un stand en las Jornadas Semana Sostenible UMH con información acerca de la Delegación y del Concurso de Puentes.
- El Equipo de Centro asistió a una formación en Protocolo en Eventos.
- Realizamos una ponencia en IEEE WEEK explicando las distintas actividades de la DEPSE.
- Concurso de Puentes Ed. XV.
- Chocolatada 2018, actividad de la DGE en la que se reparte chocolate para fomentar las Encuestas de Calidad Docente.
- Elecciones a representantes 2018.
- Realizamos unas Jornadas de Formación DEPSE para los delegados recién electos.
- Jornadas de Formación de la Delegación de Estudiantes.



MEMORIA DE GESTIÓN, EJERCICIO 2018

Delegación
General de
Estudiantes



FACULTAD DE CIENCIAS SOCIOSANITARIAS

Asistencia a reuniones y actos

- Se asistió a dos Juntas de Facultad en representación del estudiantado del Centro.
- Se asistió a una Junta de Gobierno de Facultad en representación del estudiantado del Centro.
- Se realizaron ocho Plenos de la Delegación de Centro donde se trataron:
 - Comisiones de la Delegación de Centro: Estudiantes y Comunicación.
 - Jornadas de CAFD y Psicología.
 - Problemáticas en los grados.
 - Jornadas de Bienvenida.
 - Sectoriales.
 - Reuniones con el Centro.
 - Jornadas de Formación.
 - Consejos de Dirección.
 - Plan de Trabajo para Departamentos.
 - Encuestas de Calidad.
 - Modelo de Parte de Incidencias.
 - Evento de la Delegación FCCSS.
 - Chocolatada.
- Se establecieron tres reuniones con Facultad para tratar problemáticas con el estudiantado y el profesorado, las Jornadas de CAFD y Psicología, Jornadas de Bienvenida, Elecciones, Parte de Incidencias, trabajo con los Departamentos.
- Se asistió Dos Consejos de Grado en Psicología y dos Consejos de Grado en CAFD en representación del estudiantado de los grados adscritos al Centro.
- Asistencia a los Consejos de Dirección del 13 de febrero, 27 de marzo, 9 de mayo, 9 de julio, 18 de octubre y 14 de diciembre.
- Asistencia a una Comisión de Reclamaciones por una reclamación en un TFG.
- Se asistió a la comisión de horarios de CAFD para modificar los horarios de las asignaturas y exámenes.
- Se realizó un Pleno Extraordinario de la Delegación de Centro en los que se trataron las Jornadas de Bienvenida.
- Se asistió a las XXI Jornadas de Empleo de CAFD y Psicología organizadas por el Centro.
- Se asistió al XV Congreso Nacional de Estudiantes de Psicología como invitados por colaborar.
- Se asistió a las Graduaciones de CAFD y de Psicología por colaborar con el Centro.

Documentos redactados

- Se redactó una propuesta de mejora de funcionamiento para Anecafyde.
- Se redactó una propuesta de Encuesta de Calidad para la Delegación General de Estudiantes.

- Se redactó una propuesta de encuesta de calidad para los seminarios del grado en CAFD.
- Se redactó el formulario para recabar problemáticas de los seminarios de CAFD.
- Se redactó la memoria de la XV Anecafyde UMH.
- Se redactó la memoria de las VII Jornadas de CAFD y Psicología.
- Se redactaron las directrices de la Comisión de Igualdad de la Delegación de Centro.
- Se redactó la previsión de gastos de 2018.
- Se redactó el reconocimiento de ECTS para representantes de estudiantes.
- Se redactaron las facturas de la XV Anecafyde UMH.
- Se firmaron 5 evaluaciones por compensatoria.
- Se realizó la calendarización de las actividades de la Delegación de Centro.

Actividades realizadas

- Se realizó el UMHFest, el cual es un concurso para grupos de música organizado por la Delegación General de Estudiantes y se participó como organizadores.
- Se asistió a las Jornadas de Formación de Equipos de las Delegaciones de centro.
- Se realizaron tareas de apoyo durante las elecciones a representante de grupo del curso 2018/2019.
- Se realizaron las Jornadas de Formación de la Delegación de Estudiantes

FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES

Asistencia a reuniones y actos

- Asistencia a 6 plenos de la Delegación de Centro y trabajo en problemáticas y soluciones para el estudiantado del Centro.
- Asistencia las jornadas de formación para departamentos
- Asistencia de todo el equipo de centro a las Jornadas de Formación de Centro
- Asistencia al UMHFest donde se colaboró para que se llevara a cabo de forma satisfactoria.
- Reuniones con el Decano de la Facultad de Ciencias Experimentales, para la realización del taller de carreras científicas alternativas.
- Asistencia a dos Juntas de Gobierno de la Facultad de Ciencias Experimentales.
- Asistencia a los Consejos de Grado de Ciencias Ambientales y de Biotecnología para tratar todas las problemáticas del Centro, sobre todo las que afectan a los estudiantes.
- Asistencia los Consejos de Dirección del 13 de febrero, 27 de marzo, 9 de mayo, 9 de julio, 27 de octubre y 14 de diciembre de 2018.
- Reunión con la oficina ambiental para el voluntariado Net to Net.
- Entrevista para el programa Delegación al día de la radio UMH.
- Asistencia a la graduación de Ciencias Experimentales.
- Reunión con el Decano para la visualización del Nuevo logo de la facultad y las dos titulaciones.
- Reunión con el Decano y Vicedecanos de la facultad para ver mejoras sobre las Jornadas de San Alberto Magno.
- Reunión con delegados para la organización de la Bienvenida.

Actividades realizadas

- Jornadas de Formación internas para delegados, becarios aeioy y asesor, se realizaron en dos días.
- Taller de carreras universitarias científicas alternativas.
- Voluntariado net to net, donde se llevó a cabo un recuento e informes sobre la flora en ciertas localizaciones de la font rotja.
- Bienvenida para estudiantes de primer ingreso en las titulaciones de biotecnología y ciencias ambientales.



MEMORIA DE GESTIÓN, EJERCICIO 2018

Delegación
General de
Estudiantes



FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y JURIDICAS DE ORIHUELA

Asistencia a reuniones y actos

Reuniones con el Director de Departamento de Ciencia Jurídica, la Docente Titular de la asignatura de Derecho Internacional Público y el Vicerrector de Estudiantes y Deportes para solucionar problemas surgidos con dicha asignatura.

Actividades realizadas

- Semana cultural Salesas, con diferentes charlas sobre diferentes temas de interés para ambas carreras que se imparten en el Centro, y la Bienvenida UMH del mismo.
- Comida de Navidad, realizada el 21/12/2016 donde se realizó una comida de convivencia entre estudiantado y profesorado.
- Viaje a Madrid, realizado entre los días 17 y 18 de octubre, para conocer diferentes instituciones del Estado, en las que los estudiantes estaban interesados, Banco de España, Congreso de los Diputados. Esta actividad ha sido financiada entre la Delegación de Centro y el Centro.
- Fomento de las funciones de delegados y subdelegados, y animar a la presentación al cargo el día de elecciones, se ha conseguido que todos los grupos tengan representación, excepto el grupo de adaptación al Grado de ADE.

FACULTAD DE MEDICINA

Asistencia a reuniones y actos

- Reuniones con el encargado de la cafetería para resolver varios problemas. Algunos se solucionaron, otros están en proceso.
- Reunión con el Vicerrector de Infraestructuras el Director del Servicio de Infraestructuras, el Vicerrector de Estudiantes y Deportes y el Delegado General de Estudiantes, se trató la problemática con la cafetería del Campus de San Juan, la colocación de un merendero en Severo Ochoa y la reparación de las mesas del Edificio Marie Curie.
- Reuniones con el Decano, tratar problemáticas tanto académicas como de infraestructuras. También sobre la posible apertura de una nueva Facultad de Medicina en la Universidad de Alicante y la problemática que ello supone.
- Acudimos a una Mesa Redonda en Valencia con los decanos de las Universidades Públicas de Medicina de la Comunidad Valenciana.

Actividades realizadas

- Charlas de Bienvenida que se dan al estudiantado de nuevo ingreso para hablarles sobre la Delegación de Centro, las actividades que se realizan y animar a que participen en la misma.
- Campaña de explicación de las Elecciones de Representantes de Estudiantes sobre las funciones e importancia de la representación estudiantil.
- Comisión de Formación: organización de la X edición del Ciclo de Cine y Salud, en colaboración con los profesores Kika Colom y Enrique Perdiguero con quienes se han tenido varias reuniones para decidir las temáticas, ponentes y demás asuntos que requieren esta actividad. Además, se prepara la realización de unas mesas redondas para el 2º Cuatrimestre. Esta actividad se está realizando junto con decanato. Serán unas mesas formativas sobre temas de interés y actualidad, enfocado al estudiantado del Campus de San Juan.
- Comisión de Ocio: se ha organizado la Chocolatada de la Delegación de Centro, el pasado 13 de noviembre. Además, ya se está trabajando en la actividad deportiva que se realizará por segundo año en nuestro campus.
- Comité de Promoción: desde el principio de curso se han ido publicando en las redes de la Delegación de Centro los mensajes de interés e informativos para los estudiantes.
- La delegación colaborará apoyando en la realización del proyecto de las CEEM CUP, un evento deportivo realizado por el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina, este año es la cuarta edición y se realiza en nuestro campus, organizado por el estudiantado.

- Recogida de informes realizados por cada representante de grupo después de cada cuatrimestre, en ellos se informa sobre cómo ha sido el funcionamiento de las asignaturas, valorando al profesorado y el material proporcionado.
- Trípticos de información de la Delegación de Centro, con las comisiones, redes sociales, buzón de sugerencias, etc. Además, se realizaron varias publicaciones semanales en redes sociales y se publicaron todas las becas de la UMH.
- Organización de unas mesas redondas para el 2º Cuatrimestre. Serán formativas sobre temas de interés y actualidad, enfocado al estudiantado del Campus de San Juan, en apoyo con el Centro.

FACULTAD DE FARMACIA

Asistencia a reuniones y actos

- Se asistió a dos juntas de Facultad en representación del estudiante del Centro.
- Se asistió a 7 Plenos de la Delegación de Centro donde se trataron:
 - o Reuniones con centro
 - o Jornadas de formación
 - o Encuestas de calidad
 - o Sectoriales
 - o Chocolatada
 - o Departamentos
 - o Jornadas de Bienvenida
 - o Problemática en los grados
- Se asistió a dos reuniones con Facultad para tratar problemáticas con el estudiantado.
- Se asistió a los Consejos de Dirección del 13 de febrero, 27 de marzo, 9 de mayo, 9 de julio, 18 de octubre y 14 de diciembre.

Documentos redactados

- Recopilación de quejas del servicio de cafetería.
- Recopilación de quejas del servicio de reprografía.

FACULTAD DE BELLAS ARTES

Asistencia a reuniones y actos

- Reuniones con el Director de Departamento de Ciencia Jurídica, la Docente Reunión con el Vicedecano de Proyección de Grado por el robo del cuadro de una estudiante.
- Se asistió a 2 plenos de Delegación de centro.
- Se asistió al Pleno Delegación de Estudiantes UMH.
- Se asistió a las Jornada de Formación Delegados de Departamento.
- Se asistió a las Jornada de Formación Delegados de Centro.
- Reunión con la cantina para tratar el tema del presupuesto Chokolatada Día de la Mujer.
- Se asistirealizó a la chokolatada por el Día de la Mujer.
- Reunión Graduación para tratar el presupuesto de la organización.
- Se asistió al Outdoor Training.
- Reunión Open Day para a asignación de tareas a los voluntarios y tareas a realizar.
- Reunión Secretaria de la Facultad para ver el presupuesto para la graduación.
- Se asistió al Consejo Asesor donde se trató temas como aprobación presupuestos,
- nuevas propuestas, propuesta TFG, ANECA, nuevo técnico en talleres.
- Realización del Open Day.
- Reunión Vicedecano de Proyección donde se vieron las propuestas para la Jornada de 12 horas de Pintura.

Actividades realizadas

- Chokolatada con motivo del Día de la mujer, 8 de marzo.
- OpenDay.

ACTIVIDAD DE REPRESENTACIÓN EXTERNA

CEUNE

MIEMBROS DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL CEUNE:

Bárbara Espinosa Sáez, vocal de la Comisión Permanente, desde el 9 de octubre de 2018.

SESIONES:

- Reunión Comisión Reglamento CEUNE, 12 de marzo de 2018.
- Reunión Comisión de Reglamento CEUNE, 25 de mayo.
- Comisión Becas del CEUNE, 27 de mayo.
- 9 de octubre de 2018. Pleno del CEUNE. Reunión Presencial, con el nuevo Ministerio de Universidades.
 - o Se renovó la Comisión Permanente del órgano.
 - o Elección de representantes para el observatorio de becas.
 - o Elección de los coordinadores de las comisiones de rama.
 - o Presentación del proyecto de reglamento interno del CEUNE.
 - o Presentación de Mociones.
- Reunión Pleno CEUNE, sobre Mesa de trabajo del RD 1393/2007, 23 de octubre.
- Reunión Comisión Permanente CEUNE, 25 de octubre.
- 17 de diciembre de 2018. Reunión de la Comisión Permanente:
 - o Mesa del Estatuto del PDI.
 - o Mesa del RD 1393/2007.
 - o Mesa de la internacionalización de la universidad española.
 - o Preparación Pleno CEUNE.

CREUP

MIEMBROS DE LA COMISIÓN EJECUTIVA POR PARTE DE LA DELEGACIÓN UMH:

Adrián Rodríguez Moreno, como Vocal de Participación, hasta abril de 2018.

ASAMBLEAS Y REUNIONES:

- Reunión de trabajo Posicionamiento sobre Ley de Prácticas Académicas Externas. 16 y 20 enero.
- Reunión Posicionamiento Calidad CREUP, 29 de marzo y 2 de abril.
- Reunión Posicionamiento de Internacionalización, 6 de abril.
- Reunión trabajo preparación Asamblea CREUP, 17 abril.
- Asamblea General Ordinaria en la UCA, 19 al 22 de abril.
- Reunión RD Umbrales Becas Ministerio, 10 junio.

- V Stage Formativo CREUP, del 10 al 14 de septiembre.
- Reunión CREUP, trabajo con las instituciones, 21 de octubre.
- Reunión ETI de Igualdad y Dimensión Social, 30 octubre.
- Reunión CREUP, Día Internacional del Estudiante, 5 noviembre.
- Reunión Posicionamiento sobre Prácticas Académicas Externas CREUP, 14 y 17 de noviembre.
- Asamblea General Ordinaria de la UdG; del 21 al 25 de noviembre.
- Asamblea General Ordinaria de la UCM; 29 de diciembre.

AUTONÓMICO

CIVE

A lo largo de 2018, se pudo negociar el Reglamento del Consejo Interuniversitario Valenciano de Estudiantes, que sirve como unión de trabajo de la Conselleria d'Educació de la Generalitat Valenciana y los representantes de las universidades de la Comunitat Valenciana. Se aprobó en el Consejo Valenciano de Universidades de 2018.

- Reunión de los representantes de estudiantes de las universidades públicas valencianas, 2 de noviembre.

AVAP

- Reunión de la Comisión de Estudiantes de la AVAP, para tratar el Posicionamiento de Calidad de CREUP, así como comentar aspectos propios de la Garantía de la Calidad Interna en las Universidades Valencianas. 11 de abril de 2018.



MEMORIA DE GESTIÓN, EJERCICIO 2018

Delegación
General de
Estudiantes



SECTORIALES

En las asociaciones sectoriales se tratan temas relacionados de campos concretos de las titulaciones adscritas a ellas. Por tanto, para que el estudiantado de la UMH se beneficie de esos conocimientos, las delegaciones ofrecen dicha asistencia a estudiantes de esas titulaciones con el fin de reunir toda la información relevante y representar a la UMH con su participación activa.

AERRAITI

La presencia en esta asociación sectorial corresponde a los representantes de la titulación del Grado en Ingeniería Mecánica, Ingeniería Automática y Electrónica e Ingeniería Eléctrica de la EPSE.

En esta asociación sectorial, la Delegación de la Escuela Politécnica Superior de Elche ha tenido una participación LX Congreso de la AERRAITI en León

AERELABO

La presencia en esta asociación sectorial corresponde a los representantes del Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos de la Facultad de CCSSJJ Elche. Se debatió, principalmente, sobre el Máster obligatorio para la regulación profesional.

ANECIFYDE

Participación activa de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias Sociosanitarias. Asistencia a la XVI Anecafyde en la Universidad de Castilla La Mancha y asistencia de la XVII Anecafyde en la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria donde se realizaron elecciones a Junta Directiva.

CEET

Esta asociación sectorial corresponde a los representantes del Grado en Ingeniería de las Tecnologías de la Telecomunicación de la EPSE. Se asistió al XXIX Congreso, a dos asambleas extraordinarias y a la XXIX AGO en la Universidad de Vigo. Se trataron diversos temas, destacando cambios en distintos reglamentos y las conclusiones de las distintas comisiones de trabajo.

CEEM

La presencia en esta asociación sectorial corresponde a los representantes del Grado en Medicina de la Facultad de Medicina. Participación en las Jornadas formativas 0.0, a las Jornadas Estatales en Salamanca y en Madrid. Se trataron diversos posicionamientos referentes al Grado en Medicina entre ellos destacar la aprobación del posicionamiento de Igualdad, el de Becas y el de Formación Sanitarias Personalizada. Se continúa trabajando en los posicionamientos de Docencia, nuevas facultades y acceso a Medicina.



MEMORIA DE GESTIÓN, EJERCICIO 2018

Delegación
General de
Estudiantes



RITSI

CEP-PIE

Esta asociación sectorial corresponde a los representantes del Grado en Psicología. Asistencia al LI CEP-PIE en la Universidad Pablo de Olavide, de Sevilla, en la que se debatió el informe de Numerus Clausus. Se asistió a la LII CEP-PIE en la Universidad de les Illes Balears, donde se trabajó a nivel interno y se sacaron nuevas líneas de trabajo para el periodo interasambleario.

RITSI

La presencia en esta asociación sectorial corresponde a los representantes del Grado en Ingeniería Informática en Tecnologías de la información de la EPSE. En esta asociación sectorial, la Delegación de la Escuela Politécnica Superior de Elche ha tenido una participación muy activa: Asistió a las VII Jornadas de Formación en Jarandilla de la Vera, UEX; a la XLVIII Asamblea RITSI en Cercedilla, UPM y a la XLIX Asamblea RITSI en Salamanca, USAL.

CONTACTO DIRECTO CON EL ESTUDIANTADO

BECAS

Programa beca comedor: ha supuesto una mejora para muchos estudiantes con dificultades económicas. Aun así, debido a la cantidad de estudiantes que tiene la Universidad, la mayoría de las quejas y sugerencias versan sobre lo mismo: el Número de Becas. Las Delegaciones han tramitado dichos comentarios con el fin de hacer llegar al Vicerrectorado de Estudiantes la necesidad de un aumento del número de dichas becas para dar opción a más estudiantes con dificultades económicas el acceso a ellas, además de haber conseguido que las becas se adjudiquen sin tener en cuenta los resultados académicos del estudiantado.

Beca estudiante asesor y cooperación académica: ha tenido diversas modificaciones desde su creación, cosa que ha llevado a malentendidos. En una primera instancia, era para ayudar al estudiantado que no podía asistir a clases por motivos justificados, como motivos laborales, a llevar un control de lo que se hacía y lo que debía hacer él para seguir el ritmo de la clase. Después, se añadió la función de ayudar en los temas referentes a la calidad de las titulaciones mediante el pase de encuestas y se adjudicaron unas tareas específicas por Centro a cada Estudiante Asesor por parte de su Decana/o o Director/a. Dentro de sus funciones no están ni pasar apuntes ni cualquier tarea que le impida la correcta asistencia a todas las clases.



MEMORIA DE GESTIÓN, EJERCICIO 2018

Delegación
General de
Estudiantes



Beca de Atención al Estudiante y Orientación Universitaria (AEIOU): es uno de los logros de la Delegación General al poder disponer de estudiantes formados en la información más relevante de los servicios de la UMH y que hayan dos en cada Centro con un horario de atención al estudiante para poder resolver dudas y/o explicar a qué servicio deben acudir para resolver el asunto. Dichos becarios recogen todo tipo de dudas como: fechas de matriculación, revisiones de exámenes, normativas de evaluación, información de todo tipos de becas, acceso al banco de exámenes de las delegaciones disponen, entre otros aspectos.

INFRAESTRUCTURAS

Con la colaboración de las Delegaciones de Centro, la Delegación General y los Vicerrectorados de Infraestructuras y Estudiantes y Deportes se han conseguido diversas aulas de trabajos y salas de estudios tanto en el Campus de Elche (Edificio Altet, Edificio Arenales, Edificio Galia) como en el campus de San Juan (Edificio Javier Balmis y Edificio Marie Curie).

CONTACTO DIARIO

Todas las Delegaciones de Centro y la Delegación General recibieron a diario situaciones del estudiantado que necesitaron de la ayuda o consejo de las delegaciones. Las más frecuentes fueron: resolución de problemas entre estudiantes y profesores, mediación con profesores, revisión del cumplimiento de guías docentes, la correcta aplicación de la Normativa de Evaluación vigente, problemas de docencia, adaptaciones de exámenes a personas con diversidad funcional, problemas menores de infraestructuras, consultas sobre becas y prácticas tanto internas como externas. Todas ellas fueron tramitadas en cuanto llegaron a las delegaciones para poder obtener la mejor solución en el menor tiempo posible.